

Exigen en Kazajstán sacar a Cuba de lista unilateral de EEUU



Asociación de Amistad Kazajstán-Cuba exigió la inmediata eliminación de Cuba de la lista que patrocina el terrorismo

Astaná, 4 jun (RHC) La Asociación de Amistad Kazajstán-Cuba exigió la inmediata eliminación de Cuba de la lista de estados que según Washington patrocina el terrorismo, comentó hoy el embajador de la nación caribeña en Astaná, Oscar Santana.

El diplomático manifestó a Prensa Latina que recibió en la sede de la misión diplomática al presidente de la Asociación de Amistad Kazajstán-Cuba, Erkin Sarkenov, quien le entregó una declaración de condena a la permanencia de Cuba en la ilegal lista.

En el documento se manifiesta que el pueblo cubano desde hace seis décadas sufre las graves consecuencias de la política estadounidense de bloqueo económico, comercial y financiero, que obstaculiza el desarrollo económico del país e impedido satisfacer las necesidades del pueblo cubano.

La reincorporación de Cuba a la ilegal lista de estados supuestamente patrocinadores del terrorismo, sirve de instrumento de coerción y presión económica contra el pueblo cubano, apunta la declaración de los amigos kazajos.

Más adelante el texto recuerda que Cuba no tiene nada que ver con el llamado terrorismo, por el contrario, ha sido víctima de acciones terroristas provenientes del exterior.

Y la inclusión de la nación caribeña ese listado supone un obstáculo importante para su desarrollo económico, ya que cualquiera que haga negocios con Cuba corre el riesgo de ser sancionado por los Estados Unidos, añade la declaración.

Finalmente, el texto exige la inmediata eliminación de Cuba de la ilegal lista que confecciona unilateralmente el Departamento de Estado de Estados Unidos, así como el levantamiento de todas las medidas de bloqueo contra Cuba, destacó Santana. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356495-exigen-en-kazajstan-sacar-a-cuba-de-lista-unilateral-de-eeuu>



Radio Habana Cuba